町長メッセージ ~町民・事業所の皆様へのお願い~

住民の皆さま、事業者の皆様におかれましては、日頃より新型コロナウイルス感染症の防止にご尽力ご協力いただきありがとうございます。

現在、全国的に新型コロナウイルス感染症が急拡大しており、東京都に発出された「緊急事態宣言」は、8月末まで延長され、関西においても8月2日から大阪府を対象に「緊急事態宣言」が、また、京都府、兵庫県を対象に「まん延防止等重点措置」が発出されました。

奈良県でも感染者は急増しており、8月4日には90名の新規感染が発表されました。運用病床の占有率は59%となり、最も深刻なステージ4の段階となっています。また、入院・入所待機中、自宅療養中の方が105名となっており、医療崩壊も危惧されている状況です。

これから、連休、お盆休みを迎え、人の移動とともに、日頃会わない方との接触機会が増える期間となり感染が拡大するリスクが高まります。夏休みの過ごし方としては、県内で家族と過ごしていただくことを基本とし、どうしても県外への移動の必要がある場合、感染防止策を徹底して過ごしていただきますようお願いします。また、感染経路としては家庭内感染が増加傾向でもあり、発熱や少しでも体調不良を感じたら、家庭内での過ごす空間を分け、過ごす時間をずらす等の対策もお願いします。

感染拡大防止対策として4月末から始まりました新型コロナウイルスワクチン接種事業は、65歳以上の方は87%の方が完了し、続いて64歳以下の方について接種を進めているところでございます。全国的にも高齢者のワクチン接種が進み感染者は減少していることからワクチンは有効な対策であり、本町においても引き続き64歳以下の接種をスムーズに進めることで、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止し、一日も早く終息できるよう全力を尽くしてまいります。

住民の皆様には、大変なご負担をおかけすることとなりますが、大切な人、そしてご自身の命を守るためにも、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

令和3年8月6日

三宅町新型コロナウイルス感染症対策本部長 三宅町長 森 田 浩 司